

【防災無線による「子どもたちの見守り放送」について】

平成27年11月1日より、子どもたちの安全対策の一環として、防災無線による子どもの見守り放送を実施します。

1. 目的

子どもたち(主に小学生)に対して、暗くなる前に家に帰宅するように促します。また、広く市民の皆様子どもたちを見守ってもらう意識を持ってもらうことで犯罪の抑止と子供たちの安全・健全育成に資することを目的とし、ひいては、本市がより住みやすい街となることを期待して実施するものです。

2. 実施時間

放送時間は11月～1月が午後4時、2月～10月が午後5時です。

3. 放送内容

「4時(5時)になりました。子どもたちは帰りましょう。地域の皆さん見守りをお願いします。」(子どもの声で)

4. その他

(1) 学校での指導

小学校では、子どもたちに5時(冬期は4時)のチャイムが鳴ったら家に帰るよう指導しています。

(2) 保護者の皆さんへ

市では青少年の事故と非行を未然に防ぐために、補導委員を中心に地域をまわり、「愛のひと声運動」を推進しています。ご家庭でもチャイムが鳴ったら子どもたちは家に帰るように御協力をお願いします。

(3) 地域の皆さんへ

犯罪の抑制と子どもたちの安全・健全育成のために、子どもたちの見守りをお願いします。また時間を過ぎても遊んでいる子供たちには帰宅するよう声掛けをお願いします。

